

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil analisis penelitian dalam upaya peningkatan prestasi belajar siswa mata pelajaran Al-Qur'an Hadits materi memahami huruf hijaiyyah dan tanda bacanya melalui metode qiraati (Studi kasus di MI Islamiyah Sijono kecamatan Warungasem kabupaten Batang tahun ajaran 2010/2011), dapat disimpulkan bahwa:

1. Upaya peningkatan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits materi memahami huruf hijaiyyah dan tanda bacanya di kelas 1 MI Islamiyah Sijono Warungasem kabupaten Batang berhasil baik sekali. Sebagaimana pada setiap siklusnya dari 29 siswa selalu mengalami peningkatan yaitu dengan ketuntasan belajar siswa nilai rata-rata 72,4 pada pra siklus menjadi nilai rata-rata 80,34 pada siklus I dan meningkat menjadi nilai rata-rata 87,9 pada siklus II. Upaya peningkatan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits materi memahami huruf hijaiyyah dan tanda bacanya melalui metode qiraati dengan kategori baik sekali, yaitu telah mencapai KKM 86-95.

#### **B. Saran-saran**

Adapun saran-saran yang ingin peneliti sampaikan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Peserta Didik

Sebaiknya bagi seluruh peserta didik lebih giat dalam belajar dan memperhatikan dengan seksama keterangan guru pada saat proses kegiatan belajar mengajar sehingga mendapatkan hasil prestasi yang maksimal.

2. Bagi Guru

Guru harus lebih kreatif dalam menyampaikan materi dan mencari inovasi-inovasi baru dalam proses kegiatan belajar mengajar sehingga peserta didik tidak jenuh pada saat proses pembelajaran, dan guru harus

lebih bersifat obyektif dan selalu memotivasi peserta didik agar meraih prestasi belajar yang baik.

3. Bagi Kepala Sekolah

Hendaknya kepala sekolah menyediakan sarana pembelajaran yang lengkap sehingga pembelajaran dapat berjalan efektif dan efisien serta tepat sasaran, dengan demikian dapat meningkatkan mutu pembelajaran.

4. Bagi Orang Tua

Sebagai orang tua harusnya memantau perkembangan anaknya baik dari pola tingkah laku maupun prestasi belajarnya, selalu mendukung putra-putrinya untuk selalu belajar dan kreatif baik di sekolah maupun di rumah.